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 ЧТО ВАС ВДОХНОВИЛО ПОСТУПИТЬ В
МЕДИЦИНСКИЙ?

-Еще с детства я любила играть в доктора: проводила
медицинские осмотры бабушкам, делала уколы подружкам.

Когда я стала старше, поняла, что мне нравится биология. С того
момента стала постоянным участником городских и областных

олимпиад. Когда я решила поступать в медицинский
университет, меня очень поддержали родные, ведь у них будет

ЛИЧНЫЙ врач!))) 
Если не медицинский, то куда?

Как-то задумалась я над этим вопросом, и поняла, что не
знаю, как на него ответить. 

Значит, всё-таки я сделала правильный выбор!
 



КАКУЮ СПЕЦИАЛЬНОСТЬ ВЫ ВЫБРАЛИ? 
КУДА ВАС РАСПРЕДЕЛИЛИ?

 -Распределили меня рентгенологом в Республиканский
клинический медицинский центр Управления делами

Президента Республики Беларусь. Распределением я очень
довольна! Планирую в дальнейшем быть не только

классическим рентгенологом, а осваивать КТ, МРТ и УЗИ.
Хочу быть специалистом на все руки!

 
 



КАКОЙ КУРС БЫЛ САМЫМ
ЗАПОМИНАЮЩИМСЯ ДЛЯ ВАС? 

-Скорее всего, это первый курс. Новый город, новые люди.
Очень был тяжелый период адаптации.

Не забуду первое занятие по анатомии, когда нужно было
учить не только строение позвонков, но и латинский язык. 

 

 ПОМНИТЕ ЛИ ВЫ СВОЮ ПЕРВУЮ «2»? 

-Первую двойку не помню, если честно, зато помню, как
за пару по аналитической химии получила сразу две «2».

 
 



-Первые три курса были очень загружены: много пар,
лекций, переездов. В основном это была учёба.

На 4-5 курсах начались цикловые занятие, что облегчило
учёбу. Больше появилось свободного времени. Обычно я

читаю книги, гуляю с друзьями, смотрю сериалы/фильмы.
 

КАК ВЫ ПРОВОДИЛИ СВОЁ СВОБОДНОЕ ВРЕМЯ
НА ПЕРВЫХ ТРЁХ КУРСАХ И КАК НА 4-5?

САМЫЙ СЛОЖНЫЙ ЭКЗАМЕН? 
-Одним из самых сложных экзаменов для меня была

фармакология. Большие объёмы материала, сотни
препаратов и рецептов. 



ВАШИ ЛЮБИМЫЕ ПРЕПОДАВАТЕЛИ?

-Довнар Анна Константиновна (кафедра общей и биоорганической

химии) – преподаватель, который сопровождала нас с первого по

второй курс, т.к на диагностическом факультете химия – профильный

предмет. Просто объясняла учебный материал, помогала, если были

вопросы. На занятиях всегда была тёплая атмосфера, а ещё мой первый

экзамен автоматом был по биоорганической химии с Анной

Константиновной!!

-Лагун Людмила Васильевна (кафедра микробиологии, вирусологии и

иммунологии) – это преподаватель, с которым сложные темы становили

проще. Она познакомила нас с огромный миром микроорганизмов.

Понимающий и позитивный человек



ХОТЕЛОСЬ БЫ ВЕРНУТЬСЯ В СТЕНЫ
УНИВЕРСИТЕТА УЖЕ В РОЛИ ПРЕПОДАВАТЕЛЯ?

-Да, я об этом не раз задумывалась. Принимала
участие в дне самоуправления. Очень переживала,
готовилась, даже составила свой план занятия) Всё

прошло замечательно! Понравилось мне и моим
студентам.

Как только соберу полный багаж опыта и знаний,
можно будет идти и делиться им со студентами.

 
 



ЕСЛИ БЫ ВАС ПОПРОСИЛИ ПОКАЗАТЬ ОДНУ ФОТОГРАФИЮ ЗА ВСЕ ВРЕМЯ ОБУЧЕНИЯ, ТО КАКАЯ
БЫ ЭТО БЫЛА ФОТОГРАФИЯ?

-Одну очень тяжело выбрать, вот некоторые из них: 



СЧИТАЕТЕ ЛИ ВЫ ЧТО СТУДЕНЧЕСТВО САМЫЙ ЯРКИЙ ПЕРИОД ЗА ВАШУ ЖИЗНЬ? 
-Несомненно! Это время новых знакомств, открытий и возможностей. 

Много нового опыта: переезд в новый город, жизнь в общежитии, участия в различных мероприятиях: научные
конференции, волонтерские движения. Университет является отличной площадкой для дальнейших начинаний!



САМОЕ ЯРКОЕ ВОСПОМИНАНИЕ? 
 -Воспоминаний очень много, но первое, что мне

пришло в голову - это распределение. 
Так еще я никогда не волновалась! 

За тот день я испытала весь спектр эмоций. 

 КАКИМИ СЛОВАМИ ВЫ МОЖЕТЕ ОПИСАТЬ
НАШ УНИВЕРСИТЕТ?

-Alma mater!
 

 ЧТО УНИВЕРСИТЕТ ВАМ ПОДАРИЛ ПОМИМО
ЗНАНИЙ?

-Много друзей, новый опыт и кучу эмоций! 



ВАШ СОВЕТ ПЕРВОКУРСНИКУ
 Не бояться просить помощи у старшего курса,

ведь все мы когда-то начинали.
Рационально использовать время.
Полноценный сон и питание.
Проявлять активность в научной
деятельности и жизни университета.


